



Banque Camerounaise  
des Petites et Moyennes Entreprises

**AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET N° 003/BC-PME/DG/2025 du 05  
Mai 2025 Pour la sélection d'un prestataire, Compagnie d'Assurances chargée de la  
gestion externalisée et de la capitalisation des Indemnités de Fin de Carrière (IFC)  
du Personnel de la BC-PME SA.**

**Modification de la date limite de recevabilité des offres**

**5. Dépôt des Dossiers**

Au lieu de	Lire
Les dossiers de candidature doivent être remis en trois (03) exemplaires dont un original sous pli fermé, à l'adresse BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES SISS AU 516, Rue 1157, Albert ATEBA EBE, Direction des Moyens Généraux à Yaoundé, le 19 Mai 2025 à 15 Quinze (15 H) heures au plus tard.	Les dossiers de candidature doivent être remis en trois (03) exemplaires dont un original sous pli fermé, à l'adresse BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES SISS AU 516, Rue 1157, Albert ATEBA EBE, Direction des Moyens Généraux à Yaoundé, le 22 Mai 2025 à 15 Quinze (15 H) heures au plus tard.

*✓* Le reste sans changement.

Yaoundé, le **15 MAI 2025**



*Amadou Haman*  
Directeur Général Adjoint



Banque Camerounaise  
des Petites et Moyennes Entreprises

**Notice of Call for Expressions of Interest No. 003/BC-PME/DG/2025 dated May 5, 2025**

**For the selection of a service provider, an insurance company responsible for the  
outsourced management and capitalization of End-of-Career Indemnities (IFC) for the  
personnel of BC-PME SA.**

**Modification of the deadline for submission of offers**

**5. Submission of Applications**

<b>Instead of</b>	<b>Read</b>
Applications must be submitted in three (03) copies, including one original in a sealed envelope, to the address <b>BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES SISS, 516 Rue 1157, Albert ATEBA EBE, General Resources Department, Yaoundé, by May 19, 2025, at 3:00 PM at the latest.</b>	Applications must be submitted in three (03) copies, including one original in a sealed envelope, to the address <b>BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES SISS, 516 Rue 1157, Albert ATEBA EBE, General Resources Department, Yaoundé, by May 22, 2025, at 3:00 PM at the latest.</b>

*d* The rest remains unchanged.

Yaoundé, the **15 MAI 2025**

*Amadou Hama*  
Directeur Général Adjoint

